



VALENTIA FORUM INFORMA

Número 16 | Lo que hemos hecho en mayo de 2024

NUESTRO HOMENAJE AL PALLETER



El sábado 18 de mayo se celebró el VII Homenaje al Palleter organizado por Valentia Forum bajo el lema de "Un grito por nuestra identidad como pueblo". Es ya el séptimo año consecutivo que Valentia Forum lleva a cabo este acto rindiendo tributo al gran héroe valenciano de la lucha contra Napoleón en la Guerra de la Independencia. Al homenaje se adhirieron las asociaciones Hablamos Español, Coordinadora de Entidades Culturales del Reino de Valencia, Defenem Valencia, Colectivo Triple V, Club Historia de Puzol y la ONG UNAHIS. Asimismo, asistieron personalidades como Juan García Sentandreu o Cristina Seguí.

El acto comenzó a las 19:00 en la puerta de la Lonja, desde donde se marchó hasta la estatua del Palleter junto a las Torres de Quart. En la marcha se portaba una pancarta con el lema: "No son tiempos para transigir. Somos lo que defendemos". Así mismo, los manifestantes llevaban también una señora valenciana gigante, así como numerosas banderas nacionales, de

los tercios y de Valentia Forum entre otras.

Llegados a las Torres de Quart, se iniciaron las alocuciones frente al aproximadamente centenar de valencianos que acompañaban la comitiva. **María José Tella**, vicepresidenta de Valentia Forum fue la anfitriona del acto y la encargada de presentar a los demás oradores y de recordar el contexto histórico en el que se desarrolló la hazaña del Palleter, un humilde trabajador que rasgando su faja y colocando en ella una estampa de la Virgen de los Desamparados declaró la guerra a Napoleón en nombre de todo el pueblo valenciano.

También intervino **Rafa Gálvez**, presidente de Valentia Forum, que puso la nota más contemporánea al relacionar los hechos históricos con la realidad que vivimos actualmente en la lucha contra el globalismo que destruye nuestro bienestar, nuestras raíces, nuestra identidad y el futuro de nuestros hijos. El turno de parlamentos lo cerró **Donis Salvador**, cantante y presentador de televisión que recitó un poema de **Xa-**

NOS VISITÓ EL DR. JUAN GIL NOGUÉS



Acto organizado el miércoles 15 de mayo en el Casal Romeu de Valentia Forum que consistió en una charla coloquio que con el título "La educación en un mundo hipersexualizado" impartió el Doctor en Psicología **Juan Gil Nogués** que abordó un tema tan preocupante como el de la adicción a la pornografía y sus consecuencias a todos los niveles, especialmente entre los más jóvenes.

Juan Gil es Doctor en Psicología y terapeuta dialéctico-conductual. Experto en adicción a pantallas y pornografía.

PRIMERO DE MAYO



La Juventud de Valentia Forum lo tiene claro, no existe la Patria sin el sudor y el esfuerzo del trabajo bien hecho. Acción reivindicativa para el 1 de Mayo.



vier Casp y la Oda al 2 de mayo de **Bernardo López García**, la que termina con estos versos: Mártires de la lealtad / que del honor al arrullo / fuisteis de la patria orgullo / y honra de la humanidad... / en la tumba descansad, / que el valiente pueblo ibero / jura con rostro altanero / que hasta que España sucumba, / no pisará vuestra tumba / la planta del extranjero.

El acto finalizó con los himnos regional y nacional y con la colocación de la corona de laurel a la estatua del Palleter. Valentia Forum siempre con la recuperación de la historia, necesaria para saber de dónde venimos y quienes somos.



Valentia Forum es miembro fundador de la red sociocultural DESPERTA

AVISO IMPORTANTE

Recordamos a todas las personas que vayan a visitarnos al Casal Romeu que disponemos de BARRA DE BAR y de BIBLIOTECA. En Valentia Forum estamos al servicio tanto de estómagos como de cerebros.

EL PERIODISTA JOSUÉ CÁRDENAS EN EL CASAL ROMEU

El sábado 25 de mayo a las 18:00 horas, dio comienzo la charla coloquio impartida por el periodista **Josué Cárdenas** titulada: "Análisis de la 'fachosfera' ¿Cómo cambiar el panorama?". Josué dirige y presenta los programas "La Burbuja" y "La Burbuja Cultural" además de "Los Cancelados". También participa en las tertulias del programa "Buenos días Madrid" en Telemadrid y en las tertulias radiofónicas de "La boca del lobo" de Informa Radio". Por si todo ello no fuera suficiente, escribe artículos de opinión para Ntv y trabaja como cronista parlamentario desde hace 3 años, habiendo tenido encuentros con representantes de Bildu y otras formaciones que se niegan altivamente a responder a sus preguntas.

El acto dio inicio puntual en el Casal Romeu de Valencia. **Carlos Rodríguez** fue el encargado de presentar a Cárdenas y destacó de él su juventud, su preparación y su compromiso. También puso de relieve su faceta menos conocida de poeta y escritor refiriéndose a su libro de poemas publicado "Ni aun bajándote la luna" y a su otra obra, esta de ensayo político y periodístico "Dentro de la fachosfera. La izquierda puede estar tranquila".

Tomó la palabra **Josué** para, con pasión y entusiasmo, explicar su actividad periodística y al servicio de la verdad, defendiendo a España y la justicia social, frente a las discriminaciones



nes y las presiones a las que les someten en su trabajo a todos quienes intentan realizar su labor informativa de forma independiente y sin someterse a las ideologías hegemónicas y a la corrección política. También criticó los proyectos aparentemente disidentes, pero que no cuentan con los medios necesarios para realizar su labor y que a veces se malogran entre aprovechados y estafadores.

En el turno de preguntas salió a colación el tema de 7NN y otros medios en los que ha

trabajado y que no han terminado de cuajar. También se debatió sobre cuáles podrían ser las soluciones ante ese panorama llegando a la conclusión de que no queda más remedio que seguir dando la batalla cultural. Después de la conferencia los asistentes continuaron charlando y picando algo en el Casal en un ambiente de sana camaradería.

Una nueva jornada de lucha de Valentia Forum tomando contacto con uno de los jóvenes más prometedores de nuestra información política.

AÚN HAY MEDIOS LIBRES

ENTREVISTA EN LA 107.7 FM



Nuestro presidente **Rafa Gálvez** visitó los estudios de la radio valenciana de referencia Play Radio que se emite en la 107.7 FM. De la mano del siempre cercano periodista **Vicente Alventosa** en su programa "Lo que haga falta" que realizó una distendida entrevista sobre el Homenaje al Palleter y distintos aspectos sobre Valentia Forum.

LAS TERTULIAS DE VALENTIA FORUM

EL FINAL DEL IMPERIO ESPAÑOL A DEBATE



Se acercaba el último jueves de mayo y como es norma en Valentia Forum tenemos nuestras interesantísimas tertulias de historia en el lugar habitual de nuestras tertulias semanales, la primera planta de la Calle del Mar, 18, de Valencia.

En esta ocasión el tema fue magníficamente introducido por **José Manuel Bou Blanc** con el título "El declive del Imperio

Español ¿Decadencia o derrota?"

Esta iniciativa está teniendo una gran acogida tanto por el nivel de los ponentes como por la profundidad de los debates entre los asistentes.

Al ser en formato de tertulia da lugar al debate, la participación y la confrontación de ideas en un ambiente distendido tomando una buena cerveza.

CASAL ROMEU

San Juan Bosco, 48 bajo | Valencia

© 621 619 781 | valentiaforum.es

info@valentiaforum.es



Un espacio de libertad y para la libertad